

心をつなぐ運動会となりました！

9月26日(日)は、素晴らしい青空の下で、第71回秋季大運動会を行うことができました。子どもたちは、かけっこ・リレー・表現・応援で素晴らしい力を発揮しました。

応援では6年生を中心に全校の子どもたちが力を合わせて友だちを応援したり、表現では各学年の子どもたちがこれまでの練習の成果を生かして堂々と踊ったりするなど、子どもたちが心をつないで勝利を目指す姿をたくさんの種目で見ることができました。

また、6年生親子団技に参加された保護者の方は、我が子の成長をしみじみと感じたことでしょう。

保護者の方々には、前日の準備、当日の係、後片付けとたくさんのご協力をいただき、本当にありがとうございました。



10月 主な行事予定

- 1日(金) 宿泊学習保護者説明会(5年)
- 4日(月) 委員会活動
- 5日(火) 統計出前授業(6年)
- 6日(水) 校外学習(6年)歴史資料館
- 7日(木) 国際交流員との交流(4年)
- 12日(火) クラブ活動
- 14・15日 宿泊学習(5年)
- 15日(金) 秋の遠足
(1・2・3・4年)
- 18日(月) 代表委員会
- 20日(水) オープンスクール 2・3校時
修学旅行保護者説明会(6年)4校時
学校運営協議会
- 21日(木) 庄内・西岳地区就学時健康診断
- 27日(水) 学校訪問

運動会が終わり、コロナの感染レベルが下がったことから、10月は、勉強の秋、実りの秋としたいものです。



コロナ感染拡大防止等の取組み

県独自の緊急事態宣言が9月30日に終了し、10月1日から都城市の「圏域ごとの感染状況の区分」が「感染確認圏域(黄)」に変更され、「地域の感染レベル」が「**国レベル1**」になりました。そこで、菓子野小学校の教育活動を以下のようにします。

- 感染リスクの高い学習活動とされていたグループ学習・合唱や合奏・調理実習などは、換気・身体的距離の確保・手洗いなどの感染対策を行った上で実施できるようになりました。
- 子ども自身が発熱等のかぜ症状が見られる時は出席停止になることは変わりませんが、同居家族がかぜ症状の場合、子どもは欠席する必要はありません。ただご心配の場合は学校に連絡してください。
- 子どもたちの検温・健康チェックカードの記入は今後も続けていきますが、校門での検温は中止します。
- 修学旅行・宿泊学習・遠足・社会科見学は、感染症対策を十分に講じた上で実施可能となりました。
- 委員会活動・クラブ活動を再開します。
- 4月に希望調査を行ったフッ化物洗口(うがい)を10月から希望者に実施します。希望していない子どもは水うがいを行います。

「地域の感染レベル」が「**国レベル1**」になったことで通常の学校生活に近づいてはいますが、ニュースや新聞では第6波の流行を心配する声が多く聞かれます。これからも、コロナ対策の基本である**換気・手指消毒・マスク着用・3密回避**を守って、みんなの健康を守っていききたいものです。

おしらせ

- 都城市景観図画コンクールで、6年児童の作品が銅賞を受賞しました。
- 都北地区学校創意工夫作品展で、4年児童の作品が入選しました。
- 明るい選挙啓発書道展で、3年児童の作品が銀賞を受賞しました。
- 地域安全功労者(団体)表彰で、菓子野小学校見守り隊の方々表彰されました。見守り隊の方々には、毎朝子どもたちの安全を見守っていただいています。今後ともよろしくお願ひします。

